

Prières pour la guérison

Prière faite à Medjugorje

Pendant le programme de prière organisé par la paroisse de Medjugorje, un père franciscain prie, après la messe, pour la guérison de l'âme et du corps. Voici celle qui fut exprimée par le père Danko le jour de Pâques.

Dans chaque prière qui sollicite la guérison, il est important d'avoir un cœur humble et simple devant le Seigneur. Dis au Seigneur :

« Seigneur, je te supplie, accorde-moi le don de la foi, pour que je puisse compter sur ta parole, et recevoir de toi la santé de l'âme et du corps. Jésus, je m'abandonne totalement à toi, je crois en toi. Toi, qui as donné ta vie pour moi, qui es ressuscité pour moi, pour m'ouvrir la porte du ciel. Je te prie pour la santé de mon corps et de mon âme.

Je prie aussi pour ceux qui ont demandé mes prières, bénis-les, guéris-les, Seigneur »

Sois sincère devant le Seigneur. Pour pouvoir avancer dans cette prière, tu dois être pur. Tu dois permettre au Seigneur d'éliminer tout ce qui se tient entre toi et lui. C'est surtout le péché, toujours le péché. Laisse de côté tes distractions, tes projets, ton trouble. Rien n'est important. Ce qui compte c'est ta rencontre maintenant avec le Dieu vivant. Dis-lui :

« Pardonne-moi tous les instants où j'étais loin de toi. Quand je ne suis pas allé à la messe, quand je ne me suis pas confessé régulièrement, quand je n'ai pas prié. Je trouve toujours des excuses : je dois travailler, je suis très occupé, les autres ne me comprennent pas... Seigneur, tu sais que tout cela est faux.

Pardonne-moi de passer mon temps devant la télé, internet, facebook ; dans les journaux, dans les discussions stériles.

Pardonne-moi toutes mes dépendances, de l'alcool, de la drogue, du café et toutes les autres formes de dépendances.

Jésus, je te donne tout cela, je veux renoncer à tout cela »

Donne-lui tous tes péchés graves, s'il y en a. Peut être as-tu diffusé des calomnies sur les autres ; peut être y a-t-il de la haine, de la colère en toi, de l'impureté dans le mariage ; peut être trompes-tu ton mari, ta femme ; peut être as-tu commis un avortement ; peut être as-tu blasphémé. Dis-lui :

« Jésus, pardonne-moi, tu sais tout, tu me connais mieux que je ne me connais moi-même. »

Peut être que tu ne t'aimes pas, tu penses que les autres sont meilleurs ou inversement. Tu as une haute opinion sur toi-même : tu es le meilleur, le plus beau, le plus intelligent. Le monde entier doit tourner autour de toi. Peut être es-tu jaloux(se), envieux(se). Tu te compares toujours aux autres et cela te rend dépressif. Dis-lui :

« Jésus, pardonne-moi. Jésus, je regrette. Touche en moi, tout cela et guéris-moi. Je suis en toi, je t'appartiens. Glorifie-toi en moi, Jésus »

Donne-lui tes peurs, les instants pendant lesquels tu crois en ce qui est négatif, surtout quand tu t'es occupé des fausses spiritualités : yoga, reiki, new age, astrologie. Quand tu t'es fait prédire ton avenir à partir de la paume de ta main. Peut être est-ce toi qui lisais les horoscopes. Dis à Jésus :

« Jésus, je renonce au mal, je hais le péché. Jésus, je n'aime que toi, je me décide pour toi, je veux revenir à toi. Jésus, je t'aime »

Peut être qu'à la première place dans ta vie, il n'y a que des choses matérielles : l'argent, l'honneur, le respect humain, la gloire. Peut être que tu t'occupes trop de mode, de comment tu vas apparaître, de la beauté extérieure et tu négliges la beauté intérieure.

Dis-lui :

« Jésus, je regrette, je te prie de me corriger ».

Regarde maintenant si dans ta vie, il y a quelqu'un à qui tu ne parles pas. Tu penses que c'est la faute des autres. Ce n'est pas la faute des autres, c'est ta faute. Tu dois pardonner, tendre la main. Si quelqu'un t'a blessé(e), quand tu étais petit(e), quelqu'un de ta famille, c'est le moment maintenant de pardonner, comme Jésus qui depuis la croix nous a pardonné. Va en esprit devant cette personne, sans regarder les situations douloureuses. Regarde seulement Jésus en face de toi, son amour, son visage plein de lumière, de joie et de bonté. Regarde-le dans les yeux. En esprit va vers cette personne qui t'a blessé, prononce son nom dans ton cœur et dis :

« Je te pardonne maintenant, tout. Je veux être une personne qui pardonne et qui aime. Jésus, donne-moi la force. »

Répète cela jusqu'à ce que la haine s'évanouisse en toi. Et aussi longtemps que tu ne sentiras pas que la haine a fondu, comme la neige fond au soleil. Car, là où il y a la haine, il y a le malin à l'œuvre. Aujourd'hui, comme Jésus a vaincu la mort et le péché, je veux être moi aussi vainqueur.

Jésus va t'aider, ne crains pas. C'est la chose la plus difficile dans la vie spirituelle. Mais Jésus a vaincu aussi la haine. Il va t'aider. Si tu as bien fait cela, tu sens qu'une force mauvaise est sortie de toi ; tu te sens léger, tu pourrais voler ; tu te sens libre car tu n'es plus attaché par les chaînes du péché et de la haine. Dis-lui :

« Jésus, je te rends grâce pour ces instants de ton amour et de ta bonté. Merci, parce que tu m'as donné un exemple de pardon et d'amour. Jésus ressuscité, je t'aime. »

Peut être as-tu de mauvaises relations avec tes parents. Tu as gardé quelque chose qui ne t'appartient pas et que tu n'as pas rendu. Corrige cela et demande à Jésus :

« Guéris mon cœur, ma langue de toutes les paroles méchantes, les blasphèmes que j'ai pu dire. Guéris-moi de l'esprit de luxure. Pardonne-moi, pour tous les instants pendant lesquels j'ai regardé les images, les films impurs. Tout ce qui concerne le sixième commandement (Tu ne commettras pas d'adultère). Il y a tellement de choses. Dis-lui :

« Jésus, je veux rentrer à la maison purifié(e), converti(e), renouvelé(e). Toi seul peux le faire. Touche mon cœur, mon passé. Entre avec ton amour dans tous les instants de ma vie. Là où tu viens Jésus, c'est la santé, la lumière et la joie qui viennent. Viens Esprit Saint et touche-moi, renouvelle-moi, change-moi ».

Seigneur, touche ma foi, guéris ma foi. Donne-moi une foi forte et ferme, comme la foi de Marie. Bienheureuse celle qui a cru.

Jésus je voudrais te confier toute ma vie après avoir renoncé à tous les péchés et pris la décision de te suivre, je te confie tout. J'ai tout reçu de toi, je te donne tout, je te rends tout. »

Donne-lui ton passé, ton présent, ton avenir. Donne-lui ta famille, ton mari, ta femme, tes enfants, tes amis, tous ceux qui se sont recommandés à ta prière. Dis-lui :

« Seigneur, je les présente tous devant ton autel. Je les mets dans tes bras. Bénis-les. »

Mets aussi devant lui tes projets, tes désirs. Dis-lui :

« Je te donne tout Seigneur »

Et il te dit :

« Ne crains pas, n'ai peur de rien. Tout a été pardonné. D'un amour éternel je t'ai aimé. Tu es précieux(se) à mes yeux et je t'aime. »

Comme la pluie qui inonde la terre, laisse l'amour de Jésus inonder ton cœur, ton passé, ton présent, ton avenir. Répète au-dedant de toi :

« Jésus m'aime ; Marie, ma mère céleste m'aime ; Dieu m'aime ».

Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? Dis-lui encore :

« Moi aussi, Jésus, je t'aime. Je me mets de ton côté une nouvelle fois. Je te rends grâce de m'avoir pardonné tous mes péchés. Merci, parce que par mon baptême, je suis devenu un membre de l'Eglise. Merci pour le pape que tu nous as donné. Merci pour tous les cardinaux, pour tous les évêques, pour tous les prêtres. Merci pour tous les religieux et les religieuses. Merci pour mon curé. Jésus, je te prie, envoie à ton peuple, des religieux et des religieuses qui soient bons et saints.

Jésus, merci pour ces instants de ton amour et de ta présence ».

Après avoir prié pour la guérison de ton âme, prie maintenant pour la guérison de ton corps. Ne regarde pas la maladie, jamais. Mais regarde Jésus, regarde son visage plein d'amour et dis-lui :

« Seigneur, tu m'as créé à partir de rien, tu peux me guérir ».

Donne-lui les maladies de ta tête, de tes yeux, de tes oreilles, les maladies, du cœur, du sang, des muscles, des os, toutes les infections, les stérilités, les allergies, toutes les maladies. Il y en a tellement. Mets tout devant lui et demande lui de poser sur ta tête ses mains saintes et tendres. Et avec un cœur rempli de foi, dis :

« Seigneur, touche tout ce qui est malade en moi, touche toutes les cellules malades. Guéris-les. Tu es le Dieu tout puissant, tu peux me guérir si c'est ta volonté. Que cette guérison arrive maintenant. Je m'abandonne à toi. Je prie pour ma santé.

Je prie aussi pour ceux qui ont demandé ma prière. Je les mets tous devant ton autel.

Jésus, je ne suis pas digne de te recevoir dans ma maison, mais dis seulement une parole et les malades de mon entourage et moi-même seront guéris.

Viens Esprit Saint ! Que la force et la puissance qui guérit et sauve tout, nous investisse et nous donne la guérison !

Viens Seigneur Jésus Christ ! Viens Esprit Saint ! »